

Präsidiumsitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 22. Dezember 2022

Am Donnerstag, 15. Dezember 2022, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen Sitzung.

Zu Beginn stand die Auswertung der zurückliegenden Mitgliederversammlung auf dem Programm. Leider waren, trotz des vorteilhaften Wochenendtermins, recht wenig Mitglieder vor Ort. Grundsätzlich verlief der Tag mit der Mitgliederversammlung aber gut.

Ein weiteres Thema war die personelle Besetzung der Geschäftsstellenleitung e.V.. Der Bewerbungsprozess wurden abgeschlossen, derzeit laufen die Detailgespräche wegen des Arbeitsvertrages.

Bezogen auf die infrastrukturellen Themen soll es zeitnah weitere Arbeitsgruppentreffen geben, um die Projekte zu forcieren. Derzeit ist geplant, dass im Frühjahr die Detailkalkulationen für Neubau des Funktionsgebäude (Nachwuchsleistungszentrum und Profis) vorliegen werden.

Auch die Integration einer Frauenfußball-Abteilung wurde weiter besprochen. Im Januar wird eine Arbeitsgruppe gebildet, um den Austausch und die Kooperation mit dem MFFC zu besprechen. Mit dabei sein wird auch MFFC-Präsident Christian Brachvogel.

Dr. Jörg Biastoch, Präsident des 1. FC Magdeburg:

„Ich danke allen Kollegen im Haupt- und Ehrenamt sowie allen Mitgliedern und Fans für das fantastische Jahr. Ich wünsche allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr. Es stehen vielfältige Aufgaben vor uns, ich bin mir aber sicher, dass wir diese in der bewehrten Teamarbeit des vergangenen Jahres bewältigen werden. Zudem bin ich mir auch sicher, dass wir in die 2. Liga gekommen sind, um zu bleiben. Wir werden alles dafür tun, um dieses Unterfangen zu unterstützen – in den Gremien, als Wirtschaftspartner, als Fans, als Mitglieder und Kollegen.“

